



EXISTEN DUROS CUESTIONAMIENTOS A GESTIÓN POR EL MEGAINCENDIO.

Acusan inacción del Gobierno tras nueva emergencia en área del megaincendio

EL OLIVAR. *Vecinos y parlamentarios dan cuenta de falta de protocolos y desmalezado tras último siniestro.*

Parlamentarios, junto al Comité de Crisis de El Olivar y la Agrupación de Víctimas de Atentados en Chile, denunciaron la inacción del Gobierno frente a la nueva emergencia que afectó al sector El Olivar y Manuel Bustos el pasado viernes. La falta de medidas preventivas, como protocolos de evacuación y trabajos de desmalezado, han dejado en riesgo a cientos de vecinos que revivieron la tragedia del incendio de febrero, que cobró la vida de 136 personas en Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana. Además, abogaron por la constitución de una mesa de trabajo para fiscalizar el cumplimiento del plan de reconstrucción.

El presidente (s) del Comité de Crisis de El Olivar, René Flores, señaló que el pasado viernes hubo dos amagos de incendio en Viña, "precisamente en dos de las zonas más afectadas por el megaincendio, El Olivar y Manuel Bustos. Además de volver a revivir el trauma de cientos de vecinos y vecinas, dejó en evidencia la falta de planes de evacuación y de respuesta a la emergencia".

Por ello se reunieron con parlamentarios para visibilizar estos temas ante al Gobierno y gestionar la solución de materias como la continuidad del bono de acogida hasta tener una solución habitacional definitiva, certezas sobre las resoluciones de Serviu/Minvu sobre la cantidad de subsidios, la posibilidad de levantar un estudio e información sobre el impacto en salud mental y el incremento de patologías posincendio, además de conocer el plan de

emergencias y desmalezado de zonas afectadas, en especial un simulacro masivo.

El coordinador de la Agrupación de Víctimas de Atentados en Chile, Luciano Quintana, precisó que en la reunión donde participaron más de 30 dirigentes, insistieron en la disconformidad del proceso de reconstrucción, a la vez que conformaron una mesa de trabajo "cuyo único objetivo será fiscalizar y llegar hasta las últimas consecuencias, tanto en el ámbito civil como penal".

"FISCALIZACIÓN EXHAUSTIVA"

El diputado Hotuiti Teao (indep.-Evópoli) enfatizó que, tras las últimas emergencias, "no se han sacado las lecciones del megaincendio de febrero. La falta de grifos en el sector del incendio, falta de medidas preventivas, el nulo desmalezamiento y la ausencia de protocolos de evacuación siguen dejando en situación de riesgo a cientos de vecinos".

Por ello, anunció una "fiscalización exhaustiva" y pedirán "informes sobre los trabajos de desmalezamiento en sectores de El Olivar. Contamos con videos donde los mismos vecinos están sacando las malezas".

También exigirá que "Conaf, Senapred y la municipalidad de Viña respondan por la falta de protocolos durante la reciente emergencia en El Olivar, donde los vecinos se vieron desprotegidos y sin un plan de evacuación adecuado. No es aceptable que estando a punto de llegar al verano, el plan de emergencia y evacuación de la alcaldía no cuenta aún con la aprobación de Senapred".